

Die im Ulmer-Verlag (Stuttgart) erscheinende Zeitschrift „Gartenpraxis“ thematisiert schon seit einiger Zeit das Thema Neophyten. Auf der homepage des Verlages ist ein kostenpflichtiger download der entsprechenden Artikel möglich.

Zuletzt wurde in der Ausgabe 6 /2008 in der Rubrik „Journal“ über die Vereinbarung zum Umgang mit invasiven Arten berichtet. Diese Vereinbarung wurde in Deutschland zwischen dem Zentralverband Gartenbau und dem Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit geschlossen.

Die meist sehr kurzen Artikel in dieser Rubrik sind nicht zum download vorgesehen.

In der Ausgabe 12 /2006 wurde *Muhlenbergia mexicana* als invasives Gras vorgestellt, das oft unbemerkt in den Töpfen anderer Kulturen mitgeliefert wird. Auf der homepage wird der Artikel wie folgt zusammengefasst:

„Ein unerwünschter Eindringling macht sich besonders in Ziergrasbeständen breit und lässt sich nur mühsam bekämpfen. Er verbreitet sich durch Samen und Ausläufer und besitzt das Potenzial, als Neophyt in Europa zu einem ständigen Gast zu werden. Deshalb ist er zur Kultur nicht zu empfehlen.“